



# かけはし

太田東小学校学校報  
令和6年度 No.10  
2024. 5. 29



## 避難訓練<一つしかない命を大切にしてください>

5月24日(金)に地震の避難訓練が行われました。今回は休み時間の避難訓練。先生が近くにいなくても事前に学んだ約束を守りながら、自分で考えて集合場所まで避難しなくてははいけませんでした。そんな中でも、約束を守り、決められた場所まで安全に避難できた人がほとんどです。しかし、残念ながら、走ったり笑ったりふざけたりしてしまった子もいました。

校長からは、「あなたの命は1つしかありません。太田東小学校の先生方は、みなさんの大切な命をおうちの人から預かっています。全校62人のうち、たった1人でも死んでほしくありません。だからこの訓練では1人でもふざける人がいてはなりません。全校避難訓練は、100点か0点しかないのです、今日の訓練は0点です。反省して、次は真剣に避難してください。」と指導しました。

併せて、「バカ」「死ね」や友だちの嫌がるあだ名を言ったり、友だちに中指を立てたりして、友だちの心や命を大事にしない行為についても指導しました。子どもたちは私の気持ちをくみ取って、真剣に話を聞いてくれました。

\*22日の朝には、体育館での安全の遊び方について、全校集会で指導を受けた子どもたちでした。「楽しい学校」「おもしろい学校」の土台にあるのは、「安全・安心」です。これからもいろんな場面で「ひろく考える」「みんなにやさしくできる」「こころとからだをきたえる」について、繰り返し子どもたちを指導・支援していきます。おうちの皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



各学年代表の振り返り発表

## ありがとうございます。

本校の さんは、草刈りや落ち葉の掃除等、いつも学校の敷地をきれいにしてくださいます。ありがとうございます。地域の方もチーム太田東として、子どもたちのために学校の環境整備をしてくださっています。本当にありがとうございます。

プールサイドの草取りと泥掃除く

さん、

さん>



どうしても汚れが残ってしまうトイレをピカピカに  
く さん、 さん、 さん>

<緑の羽根募金ありがとう

ございました!>



「みんなにやさしくできる子ども」になるために募金はいいい機会です。運営委員会のみなさん、お疲れ様でした。